



MdL Thorsten Freudenberger, Bayerischer Landtag, Maximilianeum, Max-Planck-Straße 1, 81675 München

An die Medien
in der Region Donau/Iller

Abgeordneter
Thorsten Freudenberger
Bayerischer Landtag,
Maximilianeum,
Max-Planck-Str. 1,
81675 München,
Mail: info@thorsten-freudenberger.de

04.06.2025

Medienmitteilung: Kulturfonds Bayern fördert innovatives Musikprojekt im Landkreis Neu-Ulm

Papageno – so heißt nicht nur eine Figur aus Mozarts „Die Zauberflöte“, sondern auch ein innovatives Musikprojekt, das Grundschulern einen kreativen Zugang zur klassischen Musik in den Landkreisen Günzburg und Neu-Ulm ermöglichen soll. Das Angebot ist kostenfrei und richtet sich an alle Grundschulen. Hinter dem Projekt steht Esther Kretzinger, die sich bereits als international renommierte Sängerin und Veranstalterin von „Weißenhorn Kultur Klassik“ einen Namen in der Region gemacht hat.

Der Kulturfonds Bayern reicht dieses Jahr 40.100 Euro an das Projekt aus. Damit profitiert wieder ein regionales Projekt von einer Förderung aus München.

Der Landtagsabgeordnete Thorsten Freudenberger aus Neu-Ulm begrüßt die finanzielle Förderung des Musikprojektes in seinem Landkreis: „Die Initiative von Esther Kretzinger für das Papageno-Projektes begrüße ich sehr. Ebenso freue ich mich, dass wir eine Förderung seitens des bayerischen Kulturfonds erreichen konnten. Bereits Grundschülerinnen und Grundschüler an Musik und Kunst heranzuführen, ist bei aller Technisierung oder gerade wegen dieser mehr als notwendig.“

Für die Richtigkeit:
Neu-Ulm, 04.06.2025, Thorsten Freudenberger